



Santander | 19 JUN 2023 06:30 PM

Una empresa santandereana esta vinculada al hurto a Ecopetrol



Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo



Compartir



La Fiscalía determinó que también está involucrada una empresa santandereana.

Por captación, robo y contrabando de hidrocarburos de Ecopetrol es acusada Margarita Delgado de García, quien es representante legal de la empresa Crudesan, la cual resultó implicada en el escándalo por hurto a la estatal petrolera.

Dentro de los investigados por este hecho se encuentran 14 nombres entre los que se encuentra Margarita Delgado.

Según la investigación que adelanta la Fiscalía 'Bunkering Imperio' es la red de hurto de petróleo, en el que se da cuenta cómo funcionaba la estructura para cometer la captación ilegal de hidrocarburos.



Lea También:
Con disparos atacaron a

14 nombres entre los que se encuentra Margarita Delgado.

De ese 'Bunkering' forman parte 17 empresarios, de los cuales 10 van a ir a

Según la investigación que adelanta la Fiscalía

‘Bunkering Imperio’ es la red de hurto de petróleo, en el que se da cuenta cómo funcionaba la estructura para cometer la captación ilegal de hidrocarburos.

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los

[Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

personas tenían una estructura bien montada y definida para cometer el ilícito.

Para ello, dijo, se aprovechaban de los mismos oleoductos de Ecopetrol para transporte crudo ilegal y después hacer el entramado para legalizarlo.



Lea También:

Listos los candidatos a la Gobernación de Santander y la Alcaldía de Bucaramanga

La empresaria Margarita Delgado, según la Fiscalía utilizaba su autorización como agente de la cadena de distribución de quemadores industriales.

El seguimiento a esta información se venía adelantando desde hace

más de un año, posteriormente algunos medios dan a conocer una información de como estaba montado el entramado, hasta que ahora vuelve y sale a la luz pública.

“Esta es una acción ilícita, un robo continuado a Ecopetrol durante años, en donde el presidente Petro habla de un hurto de más de 80 millones de dólares. Lo que más llama la atención es que son familias prestantes las vinculadas en siete departamentos”, puntualizó.

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Ecopetrol hurto](#) [Hurto Ecopetrol](#) [Ecopetrol hurto empresas](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Santander | 29 JUL 2023 07:42 PM

Listos los



candidatos a la Gobernación de Santander y la Alcaldía de Bucaramanga



Por: Nelson Cipagauta

[@NelsonCipagauta](#)

Gobernación de Santander.

RCN Radio.

Compartir



Es una de las elecciones con mayor número de candidatos.

Se cerraron las inscripciones para las elecciones de octubre de este año y se confirmó que nueve personas aspirarán a la Gobernación de Santander.

Los siguientes son los nombres de quienes aspirarán a la Gobernación.

1. Rodolfo Hernández, con el aval del partido Liga Anticorrupción.
2. Juan Torres con el aval del partido Ecologista Colombiano.
3. Ferley Sierra con el aval del partido Verde y el coaval